Führung durch das Heizkraftwerk Mitte in Braunschweig



Am Dienstag den 6. Februar 2018 trafen sich um 15 Uhr achtzehn Interessierte zur Führung durch das Heizkraftwerk Mitte an der Hamburger Straße. Wir wurden dort von Herrn Bernhard freundlichem Empfangen. Bei strahlenden Himmel erklärte er uns die Außenanlagen und Gebäudeteile mit ihren Funktionen. Als es zu dämmern begann ging es in die alte Schaltzentrale die extra für Besucher hergerichtet wurde. Hieran erklärte er anhand einer Bildschirmpräsentation die Geschichte, Funktionsweise und Zukunft des Heizkraftwerks. Nach einer kleinen Kaffeepause mit feinen Keksen führte er uns durch die Anlage. Auf der Außenplattform des Kohlebunkers in 25 m luftiger Höhe konnte man wunderbar über die beleuchtete Stadt sehen. Nach gut drei kurzweiligen Stunden verabschiedet er uns dann wieder.

